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黒田 夏未

理系の進路やお仕事に興味はあるけれど、進路の選択ってどうしたらいいんだろう？このイベントでは、
�名の理系分野で活躍する女性の先輩に、進路やお仕事についてお話をきくことができます。普段はなか
なか知ることができない理系の道の魅力についてふれてみませんか。
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フューチャー株式会社
ヘルスケアイノベーショングループ マネジャー

女子中高生のためのキャリアセミナー

文系を選んだけど
理系の仕事にも
興味あるなぁ

理系に進んだら

どんなキャリア
を

描けるの？

【無料】期間限定のアーカイブ配信お申込み受付中

申込み受付：���� 年 � 月 �� 日（日）まで
配  信 期 間 ：���� 年 � 月�日（日）まで

申込み締切り迫る！ � 月 �� 日（日）まで

モデレーター

登　壇　者

https://www.fif.jp/kidsyouth/report/����_rikei_event.html
詳細・アーカイブ配信お申込み

後援：品川区教育委員会

協力：ANA ホールディングス株式会社、オルビス株式会社、国立大学法人神戸大学
      フューチャー株式会社、フューチャーアーキテクト株式会社

主催：フューチャー イノベーション フォーラム

オルビス株式会社
取締役執行役員

神戸大学大学院システム情報学研究科
知的データ処理研究室 助教
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視聴者からの

質問にも回答！
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私も
理系出身です！モデレーター

西野 英美 オルビス株式会社
取締役執行役員

早稲田大学理工学部応用化学科卒業。化粧品に携わる仕事がしたくて、オルビス株式会社に
入社。メイク品の企画開発からスタートし、WEB マーケティング、象徴スキンケアの初代ブ
ランドマネジャー、管理部門などの経験を経て、最年少女性取締役に就任。趣味は生き物の飼
育とグッズ収集。

神戸大学大学院システム情報学研究科
知的データ処理研究室 助教小松 瑞果

神戸大学大学院システム情報学研究科計算科学専攻博士課程後期課程修了。代数学を応用した
数理モデリング及びデータ解析の研究を行い、情報処理学会 ���� 年度コンピュータサイエン
ス領域奨励賞、���� 年度日本数学会応用数学研究奨励賞、第 �� 回日本学術振興会育志賞など
受賞。����年� 月より現職。趣味はバドミントンやジムでのランニング、旅行。

フューチャーアーキテクト株式会社
ビジネスコンサルティンググループ シニアコンサルタント江口 未紗

九州工業大学情報工学部卒業後、SIer の子会社にて金融機関向けシステムで開発・保守を
経験。���� 年に、フューチャーアーキテクト株式会社へ入社。現職では IT コンサルタント
として業種・業態を横断しながら、業務改革プロジェクトの立案から実行までを推進。趣味
は海外旅行。

加藤 恭子 全日本空輸株式会社
執行役員 グループ CIO デジタル変革室長

千葉大学教育学部卒業後、全日本空輸株式会社入社。営業部門のシステム担当や広告宣伝担
当を経て、株式会社 ANA じゃらんパック、ANAX 株式会社の代表取締役社長を歴任し、����
年より現職。趣味は野球観戦とゴルフ、��年来続けている裏千家茶道、そして最近始めた裁
縫。
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